



Visita los jardines de la escuela.

Septiembre

El primer día de otoño es usualmente el 22 o 23 de septiembre.

En los Jardines:

- Cosecha de jitomates, pepinos, ejotes, albahaca, tomatillos y girasoles para ramos de flores. Calabazas, calabacitas y girasoles para usar las semillas, continuaran creciendo este mes. Cada clase cosecha de su propia caja.
- Para mejorar la tierra, planta cultivos de cobertura como el trébol de carmesí, hasta principios de octubre o planta ajos y cebollas. Las semillas territoriales tienen unos ajos tipo "Chinese Pink" que estan listos a finales de mayo.
- En septiembre o principios de octubre, los estudiantes de tercer grado seleccionarán una planta del habitat silvestre para observar durante el curso del año escolar, para el proyecto llamado "Cambios".

Representantes del Jardín/Comite del Jardín:

- Para información sobre como contactar a los representantes, vea el pizarrón que se encuentra en el pasillo.
- Septiembre es un buen tiempo para que los maestros, estudiantes y representantes visiten los jardines de la escuela.
- Los nuevos representantes deberán llenar una forma para ser voluntarios (en la oficina la puede solicitar), así mismo deberán asistir a las reuniones para los representantes del jardín y deberán buscar un horario para hablar con los maestros.